
  

６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２４年６月１９日（火） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 伊藤 香織 

１ 持続可能なまちづくりについて 

 (1) 電子自治体について 

 (2) 子どもから大人まで安心して暮らせるまちづ

くりについて 

 (3) 安全でおいしい山形の水について 

 (4) 市長のトップセールスについて 

 (5) 観光案内センターの活用について 

２ 市長の責任の取り方について 

３ 選挙運動に要する費用の公費負担の見直しにつ

いて 

市     長 

上下水道事業管理者 

選挙管理委員長 

関 係 部 長 

２ 斎藤 淳一 

１ 一括交付金について 

２ 安全・安心なまちづくり 

 平成２３年度豪雪を振り返って 

３ 中小企業・伝統工芸産業振興について 

４ 特定施設入居者生活介護事業所について 

５ ドーム型競技場について 

市     長 

副  市  長 

３ 加藤 賢一 

１ 山形市教育基本計画による郷土愛教育について 

２ まなび館の整備について 

３ 中心市街地の防災放送設備について 

４ 霞城公園整備について 

５ 再び最上義光公没後４００年記念事業について 

６ 吉林市との友好について 

市     長 

教  育  長 

４ 諏訪 洋子 

１ 安心と健やかさを大切にするまちづくりについ

て 

 (1) 災害時要援護者避難支援制度について 

 (2) 学校給食と農政との連携について 

 (3) 競技スポーツ施設のシニア利用減免について 

２ 子育て支援について 

 (1) 待機ゼロに向けた施策の充実について 

 (2) 子育て就業両立支援と男女共同参画について 

３ 県道・仙台～山寺線のトンネル化について 

４ 新清掃工場について 

５ 文化事業補助金交付のルールについて 

６ 職員の再就職について 

市     長 

 



  

６ 月 定 例 会 一 般 質 問 

 

平成２４年６月２０日（水） 

発言 

順序 
発 言 者 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

１ 佐藤 秀明 

１ 西蔵王地区の活用について 

２ 高齢者の安全安心について 

３ エネルギー対策と地域づくりについて 

４ 労働者の生活安定について 

５ その他について 

(1) 公契約条例 

 (2) 住宅政策 

 (3) 東北芸術工科大学への側面的支援について 

市     長 

２ 鈴木善太郎 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) これまでの自己評価について 

 (2) 市長のリーダーシップについて 

２ 快適なまちづくりについて 

３ 西蔵王地区の総合開発について 

４ 都市計画税の納税義務と受益権について 

 (1) 都市計画税の使途と税率について 

 (2) 公園空白地区解消について 

５ 企業誘致と雇用対策について 

(1) 新産業団地について 

 (2) 蔵王産業団地の現状 

 (3) 雇用対策とその効果 

  (4) 税などの減免について 

６ スポーツの振興について 

７ その他 

市     長 

３ 阿曽  隆 

１ 生活保護について 

２ 自殺防止策について 

３ 済生館の精神科について 

４ 中国残留日本人墓地について 

５ 再生可能エネルギーの導入について 

市     長 

済 生 館 長 

関 係 部 長 

４ 須貝 太郎 

１ 雇用問題について 

２ 教育問題について 

３ その他 

市     長 

教  育  長 

 


